



Projection-débat du film «Un bon début»

Lundi 21 novembre 2022 à 20h00

► Auditorium du Musée de Grenoble

En présence de

- **Eric Piolle**, Maire de Grenoble
- **Agnès Molia**, réalisatrice
- **Xabi Molia**, réalisateur
- **Antoine Gentil**, professeur référent Starter au lycée Guynemer
- **Elias**, élève apparaissant dans le film
- **Anissa**, élève scolarisée à Starter l'année dernière

Un bon début est un film sur une classe d'élèves d'un dispositif scolaire public et expérimental, Starter. Le film relate une année avec une quinzaine de filles et de garçons en échec scolaire, soutenus par une équipe d'enseignant-es. Une projection-débat est prévue ce lundi à Grenoble en présence du réalisateur, de la réalisatrice et de personnes ayant participé au film.

Synopsis « Ils ont l'âge d'entrer en troisième et déjà une réputation d'irré récupérables. Pendant des mois, ils ont vécu loin du collège, en rupture presque totale avec la vie scolaire. À Grenoble, une classe unique en France du nom de « Starter » leur ouvre ses portes. Pendant cette année particulière, Un bon début suit leur adolescence, fragile et malmenée – mais dont le cours peut encore changer. »

Basé au lycée Guynemer à Grenoble, Starter est un projet expérimental de l'éducation nationale qui accueille des adolescents de 14-15 ans en rupture scolaire et habitant la métropole grenobloise. Il fonctionne depuis 10 ans comme un petit laboratoire éducatif et pédagogique. Il se singularise en développant des pratiques partenariales avec les institutions sociales et médico-sociales, les centres de formation professionnelle et les institutions culturelles. C'est également un espace de formation. Ce dispositif est porté par Antoine Gentil et toute son équipe depuis maintenant près de 10 ans.

Déroulé

- 20h00 : Allocution d'Eric Piolle
- 20h05 : Diffusion du documentaire
- 21h40 : Echanges avec la salle
- 22h00 : Fin de la manifestation

Plus d'information [ici](#).

